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第1172回例会 8月 2日（水） 
◎ 慶祝行事 

◎ クラブフォーラム（2） 

担当 会員増強委員会 

 

第 1171回例会 7月 26日（水） 
◎クラブフォーラム（1） 

担当 出席委員会 

 
点 鐘 

ロータリーソング「手に手つないで」 

 

       ≪小森 保敏 会長≫ 
 ・ゲストスピーカー・・・Ａ分区ガバナー補佐 

野々村 雅章 様 

 
≪小森 保敏 会長≫ 

一言ご挨拶申し上げます。本日は、出席委員会の担

当によるクラブフォーラムです、宜しくお願いいたし

ます。また３０日の日曜日には地区拡大増強広報セミ

ナーが行なわれます。担当されます各委員長さん、宜

しくお願いいたします。 

ところで、先週の２１日の金曜日には、第１回目の

Ｉ．Ｇ．Ｍ．がありました。その中で本年度の国際ロ

ータリーのテーマである『率先しよう』は１０２年目

のロータリー活動において、ぴったりのテーマだと思

う。私たちロータリアンは、実現することを待ち望む

のではなく、共に『率先しよう』のテーマのもと奉仕

活動を実践していきたいものである。その点において

北ロータリークラブのバレーボール大会への協賛、若

松学園、美谷学園への奉仕活動は、まさしくそれに価

（あたい）するものである。私たちはこのことを受け

て『率先して』、『クラブの活性化をめざし』、『目的を

もって、奉仕活動するクラブ』でありたいとの意見の

一致をみました事をここにご報告申し上げまして挨拶

といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

◇ ゲストスピーカー 

  岐阜Ａ分区ガバナー補佐 野々村 

 本日は、Ａ分区の合同例会とＩＭにつきま

告とお願いに伺いました。開催日は、合同例

２７日の日曜日です。場所は、ここ都ホテル

は、岐阜中ロータリークラブで御座います。

篠田ガバナー、田中稔子ガバナーエレクトに

来て戴きます。ＩＭは、講師として、元米山奨

務ヶ原Ｒ．Ｃが世話クラブ）で、岐阜大学医

強され、今は、東京の城西ロータリークラブ

形外科の院長をされている先生で御座います

ロータリークラブに対し、非常に情熱を持っ

以前に、ＲＩ会長賞、超我の奉仕賞を受賞さ

ます。 

 篠田ガバナーが提唱されておられます５項

である“ロータリーバンドを結成しよう”と

出ております。各クラブの皆様にもバンド結

いしている訳で御座いますが、中ロータリー

けで一つのバンドが出来ましたので、ＩＭが

後に皆様に聞いて戴こうと思っております。

リークラブの皆様におかれましても全員出席

たちでお願いしたいと思います。当日、お待

りますので宜しくお願い致します。以上で御座
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□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町 2）tel 264-9235㈹ 

22000066‐‐22000077  
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□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田

 率先しよう R.I.会長 ウィリアム2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 
№1171 
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R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏 

  
 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 

        ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   33／39    84.61

◇ 本日のホームクラブ  欠席者6 名 
片桐順一郎君・国井省二君・小島正三君 
波多野光裕君・堀田啓司君・松野秀計君 
 

 

◇ 環境保全委員会 ≪竹村 委員長≫ 
 岐阜新聞開催長良川花火大会翌日の８月６日に

回『長良川を美しくしよう運動』が開催されます

様の多数の参加をお願い致します。時間は、午前

３０分より７時３０分の１時間、集合場所は、グ

ドホテル前駐車場です。今年度は、岐阜新聞が創

２５周年にあたりますので先着順ですが記念品を

致しますので多数の参加をお願い致します。 

 

◇ 青少年交換委員会 ≪宮田 委員長≫ 
留学生のミッチー君が夏休みに入り、暇ですの

家族で遊びに行かれるとか、何か行事があるとか

一緒出来るのであれば、是非、お願いしますので

の方に御連絡下さる様、お願い致します。 

 

◇ 前幹事報告 ≪里見 雅直 会員≫ 
 前期の各委員長さんにお願いしております委員

告書をＦＡＸでも結構ですので、今月中に提出し

さいます様お願い致します。 

 

◇ Ｉ．Ｇ．Ｍ報告 ≪小椋 功 会員≫ 
 出席者：小森、小椋、片桐、岡田(忍)、久世 

     永瀬、堀田、波多野 

 テーマ：ロータリーの魅力と会員増強について

 前期３名、今期１名の退会があり、現在４２

多量に減少している事もあり、皆さん危機感を

て議論して頂きました。当クラブは、６９名が

でありまして、随分減少しております。会員増

する為には、どうしたら良いかと言う事ですが要

ロータリーの魅力を高める。これしかないだろ

言う事で、こうするには、楽しいロータリーに

事。特に例会を楽しくしましょうと言う話まで

ましたが結論は、出ませんでした。他の委員会

携してロータリー自体を楽しくしようと言うの

日の結論ではないかと思います。以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公
率先しよう 

 % 

第２

。皆

６時

ラン

刊１

贈呈

で、

でご

、私

会報

て下

 

名。

もっ

最高

強を

は、

うと

する

は出

と連

が当

 

◇ 幹事報告 ≪永瀬 幹事≫ 
 １．事務局の休日は、８月１１～１６日迄です。 

 ２．１１月２２日に開催されます地区大会で行なわ

れるロータリーバンドの結成について…楽器の

演奏に自信のある方は、是非登録をして下さい。

和楽器でも結構ですし、会員の奥様でもＯＫで

すので当日演奏したい方は、私幹事か事務局に

御連絡下さい。御願い致します。 

 ３．ふれあい広場は、昨年をもって各ロータリーか

らの寄付は、終わりました。が清掃活動を各１

２のロータリークラブで行事の中に組込んでい

ただけないでしょうかと言う幹事会での御願い

がありました。 

 
◇ ニコニコボックス ≪安藤 武司 委員≫ 
 ＊Ａ分区ガバナー補佐 野々村 雅章 様 
…ガバナー補佐を仰せつかりました。御支援宜し

く御願い致します。 

 ＊郷昇君…本日は、出席委員会のフォーラムです。

宜しく！ 

 ＊部田拡君…ゴルフ大会で優勝出来ました。 
 
       クラブフォーラム（1） 
出席委員会 ≪郷 委員長≫ 

 一番新しい手続き要覧は、２００４年版。此れに基

づいて私共の定款、細則が出来ている訳で御座います。

３年に１回、この手続き要覧が新しくなりますので私

共の定款、細則も自動的にこちらに移ると言う事にな

ります。定款は、絶対に変える事が出来ない訳でして、

名称とテリトリーは、選択出来る訳で御座いますが本

部に届けてありますので、変える事が出来ないと言う

事を頭に措いて戴きたいと思います。 
 定款は、なかなか理解し辛い文章ですので今日は、

皆様と一緒に勉強しましょう。定款第８条出席、第１

節一般規定の中の６０％以上出席すると言う事だけ覚

えておいて下さい。（a）は、変更の日からでなく定例
の日から前後１４日以内であります。ＩＭへの出席が、

メイキャップになるかどうかと言う事が幹事会で問題

になった訳ですがそうしたい方は、幹事に届け出て“メ

イキャップして下さい”と申し出る事とした訳で御座

います。カードはありませんので個々に申し出て下さ

い。（a）⊸（４）は、メイキャップでのサインの事です

が初めから休みであると分かって行くのではなく、

偶々行ったら休みであったと言うのが本筋ですので、

此処の所を良く頭に入れておいて下さい。（a）⊸（５）

は、長良川清掃やバレーボール大会が此れに該当する

のではないかと思いますので此れがメイキャップに該

当するかどうか是非理事会で検討して戴きたいと思い

ます。第３節（a）は、病欠等が此れに充当する気が致
します。（Ｂ）は、現在出席免除の方は、此れを適応し 

平か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 



R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏 
 2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 
ています。第５節は正確には、会員数から出席免除

長期欠席者を差引いた人員で出席率を算出すると

事をご理解しておいて戴きたい。 
 第１１条会員身分の存続第４節（a）の出席率の（
は、１年を通して６０％ではなく、各半期間で６

以上ですので、充分注意して下さい。（２）は、半

で本クラブ例会の３０％以上に出席ですので良く

中に入れておいて下さい。（ｂ）の連続欠席とは、

に連続４回欠席し、かつメイキャップもしていな

合は、会員身分が喪失されますので充分注意して

い。 
 皆様には、もう一度定款、細則を良く読んで戴

何か困った時には、是非、定款、細則をみて活用

戴くと良いと思います。以上此れで私の出席のフ

ラムを終わりと致します。有り難う御座いました
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 閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 
 

 点  鐘 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内  8 月 9 日（水） 

 

・定時総会（前年度決算承認） 

   100万＄ 

 

担当 会長、前会計 

担当／クラブ会報委員会 原尾 勝 
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